

Les cours reprendront demain aux conditions énoncées dans les différents communiqués qui vous ont été envoyés ces derniers jours et aux conditions décrites dans le message envoyé ce jour aux parents des élèves de l'école primaire.

Je vous remercie pour votre compréhension et compte sur votre sens civique pour que seuls les élèves autorisés à venir à l'école se présentent demain matin. Je vous rappelle qu'il vous est demandé de contrôler l'état de santé de votre enfant et, en cas de doute, de ne pas l'envoyer à l'école sans avoir consulté un médecin au préalable.

Bien cordialement,

Le Proviseur
Nicolas Ruellan